*LA VOCACIÓN ES UN DON DEL AMOR DE DIOS QUE DEBE SER CORRESPONDIDO



Convivencia Vocacional

La comunidad de Villarrica comparte dos días de encuentro vocacional con algunas jóvenes que acuden a la invitación de la misma. Hemos estado reflexionando acerca de las diversas vocaciones que existen, así también sobre el conocimiento personal y la importancia que éste tiene para descubrir el modo con que cada persona puede responder al llamado de Dios desde una vocación particular.

Las jóvenes han estado abiertas para compartir sus vidas y algunas experiencias personales, manifiestan con espontaneidad sus interrogantes e inquietudes en relación al tema. En lo que tiene que ver con la vocación, al llamado de Dios, decisión personal, y estilo de vida específica que las Misioneras de la Inmaculada Concepción realiza la misión.

Notamos que el encuentro fortalece, afirma y enriquece nuestro llamado personal. Es también un espacio, donde podemos identificar nuevos llamados que invitan a dar respuestas adecuadas a nuestro mundo actual, así podremos ser fieles a la vocación que el Señor nos confía.

"Vivan de acuerdo a la vocación que han recibido" (Ef 4,1)

Comunidad de Villarrica. Los días 31 de agosto y 01 de Setiembre del año 2013